Lunes 05 de agosto de 2013

Última modificación 05.08.2013

El Financiero VEN REPUNTE EN RENDIMIENTOS DE LAS AFORE Jeanette Leyva Reus La tendencia negativa en los rendimientos de los recursos de los trabajadores en las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore) se revertirá en el segundo semestre. Esto implicará un crecimiento en los ahorros en los siguientes meses, luego del descalabro de mayo y junio. P.C. sistema financiero, afores Inestabilidad en mercados pega a reservas de bancos centrales Eduardo Jardón La inestabilidad en los mercados financieros internacionales impactó en el saldo de las reservas internacionales de los principales bancos centrales. Entre mayo y junio el monto de las reservas de una muestra de 20 economías y de la zona euro registró una caída superior a los 250 mil millones de dólares, según cifras del Fondo Monetario Internacional (FMI) y Bloomberg. Dicho monto supera la acumulación de reservas observada a nivel global en 2012, que sumó 222 mil millones de dólares, de acuerdo con cálculos del Banco de Pagos Internacionales (BPI). P.C. sistema financiero. reservas internacionales Número de países con inflación de triple dígito Krugman & Co. Recientemente me encontré utilizando varias metáforas para explicar casi los mismos puntos que establecí en un artículo que escribí sobre la economía de China a principios de mes. Uno de ellos era que, en cierta forma, la economía de bajo consumo y alta inversión de China parecía un esquema Ponzi. Las empresas chinas están invirtiendo furiosamente, no para formar capacidad para atender consumidores, quienes no estaban comprando mucho, sino para atender a los compradores de bienes de inversión; invirtiendo, en efecto, para aprovechar la inversión futura, incorporando aún más capacidad. ¿Alguna vez habrá compradores finales para lo que toda esta capacidad podría producir? No está claro. Por tanto, como que es un esquema Ponzi. P.C. inflación, economía mundial Semáforo rojo en compras de gobierno a las Mipymes Ivette Saldaña Los avances del programa federal de Compras de Gobierno, mediante el cual se pretende convertir en proveedores gubernamentales a micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), se encuentran en semáforo rojo al registrarse un alcance de sólo 38.86 por ciento, cuando quedan únicamente cinco meses para que concluya el año. Hasta el 3 de agosto de 2013 se entregaron contratos por 38 mil 869 millones de pesos, de un total de 100 mil millones de pesos, de acuerdo con información preliminar del Reporte de Avances de la Secretaría de Economía (SE). P.C. Secretaría de Economía, sector empresarial, mipymes CEESP: incrementar el ISR desincentivaría la inversión Ivette Saldaña Si el gobierno recurre a soluciones de corto plazo y decide incrementar el Impuesto Sobre la Renta (ISR), en lugar de presentar una verdadera y profunda reforma hacendaria que incluya un gasto público eficiente, entonces se corre el riesgo de acabar en una miscelánea fiscal que desincentivará la inversión, para el crecimiento y el empleo, alertó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). De aumentarse más la carga impositiva a los contribuyentes cautivos, como se rumora, habría un descontento que incentivaría la evasión del pago de impuestos. Es decir, se seguiría con el alto porcentaje de evasión y elusión fiscal que existe en el país ante el complejo e inequitativo sistema tributario. P.C. CEESP, impuestos, ISR, inversión Reforma Observan avance en sector manufacturero Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (05 agosto 2013).- Durante julio de este año, el Indicador de Pedidos Manufactureros registró un incrementó de 0.2 puntos con respecto a junio y se colocó en 51.2 unidades, lo que representa una mejora en la confianza en el desempeño del sector manufacturero. Con esta cifra, el mencionado indicador se logró mantener por arriba del umbral de los 50 puntos desde hace 47 meses, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (Inegi). Este indicador permite conocer la percepción de los directivos empresariales sobre el comportamiento presente y futuro del sector. P.C. INEGI, industria manufacturera

Quiere Pemex refinería en EU

Por Alejandra López Cd. de México México (05 agosto 2013).- Pemex quiere invertir en una refinería en Estados Unidos, mientras que su proyecto en Tula, Hidalgo, se rezaga cada vez más. La petrolera pretende adquirir máquinas de procesamiento del otro lado de la frontera, como lo hizo en 1992 con Deer Park, en Houston, Texas, en asociación con Shell. Esto se debe, explicó Miguel Tame, director de Pemex Refinación, a que en aquel país existe capacidad disponible que podría ser aprovechada. P.C. PEMEX, inversión Aportan autos más que remesas e IED Por Sara Cantera Cd. de México México (05 agosto 2013).- Entre 2008 y 2012, México recibió divisas por 113 mil 469 millones de dólares del sector automotriz y de autopartes, según cálculos basados en estadísticas de comercio exterior del Banco de México. La aportación de la industria automotriz en términos de divisas supera en 473 millones de dólares a los ingresos por remesas y en 12 mil 414 millones de dólares lo que se obtuvo por inversión extranjera directa para el mismo periodo. El crecimiento de la producción automotriz en esos 5 años -que han sido los más activos en términos de inversión- y la integración de proveedores a la cadena de producción, ayudó a la balanza comercial del sector. Esto, porque las importaciones de vehículos y componentes han mantenido un menor ritmo de crecimiento, en tanto que las exportaciones tienen un dinamismo mucho mayor. P.C. Banco de México, industria automotriz, remesas, inversión

Mejora silvopastoreo producción pecuaria

Por Monserrat Bosque Cd. de México México (05 agosto 2013).- Productores pecuarios de 17 estado del País han podido aumentar la producción, principalmente de carne y leche, mediante el uso de la técnica de silvopastoreo. El proyecto, impulsado por Secretaría de Agricultura, con la Coordinadora Nacional de las Fundaciones Produce, Cofupro y la Fundación Produce Michoacán ha logrado incrementos en la producción de 9 mil 500 kilogramos de carne por hectárea al año, en comparación con 2 mil 500 kilos producidos con los sistemas tradicionales. "Este tipo de sistemas de producción están orientados a la reconversión ganadera que incluyen en un mismo espacio especies arbóreas y arbustivas en altas densidades asociadas con pastos mejorados que incrementan la producción y calidad de forraje, la rentabilidad y la protección de los agro-ecosistemas", explicó Martha Flores presidenta de la Fundación Produce

Michoacán. P.C. sector pecuario, producción, ganadería Quieren a Mercosur en TPP Por Notimex Cd. de México México (04 agosto 2013).- Se espera que a la Alianza del Pacífico, que conforman México, Chile, Perú y Colombia, se sumen lo países del Mercado Común del Sur (Mercosur), para conformar un bloque de mayor relevancia mundial, consideraron representantes empresariales. La Alianza facilitará el flujo comercial y de inversiones entre los socios a través de la eliminación de barreras arancelarias y no arancelarias, coincidieron. Los presidentes del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (Comce), Lorenzo Ysasi; de la Industria Nacional de Autopartes (INA), Óscar Albín, y de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), Eduardo Solís, opinaron sobre este tema. P.C. TPP, acuerdos comerciales El Universal La BMV subirá 9% en 2do semRicardo Jiménez | El UniversalLa perspectiva del mercado bursátil mexicano para el segundo semestre de este año es de un avance de 9%, debido al pronóstico de una reactivación del crecimiento económico interno, apoyado fundamentalmente en un mayor avance esperado para la economía de EU, además del repunte del gasto público luego de la fuerte contracción esperada en la primera mitad del año. En ese sentido, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) puede cerrar este 2013 por arriba de los 46 mil puntos, nivel que alcanzó en enero pasado, bajo esta estimación representa un potencial de alza adicional de 9.0% en lo que resta de este año, sin embargo en estos momentos se encuentra con un ajuste a la baja acumulada en este 2013 de 3.8%. P.C. sistema financiero, BMV El Economista Peso se deprecia a 12.67 por dólarRedacciónEl peso se depreció este lunes, en una sesión con pocos indicadores económicos, y con los inversionistas a la espera de la presentación de una reforma energética clave que será discutida en el Congreso mexicano. La moneda cerró en 12.6710 a la compra v 12.6750 por dólar a la venta, con un retroceso de 0.21% ó 2.7 centavos frente a los 12.6480 pesos, precio de referencia del viernes. P.C. tipo de cambio Bolsa de París libra caída entre mercados europeosAFPLondres.- Las principales bolsas europeas cerraron la sesión de este lunes en rojo, con excepción de París, en unos mercados apáticos que no han reaccionado a los indicadores mejores de lo previsto tanto en la zona euro como en Estados Unidos. Bolsa de Londres perdió 0.43%, por lo que el índice FTSE-100 cerró en 6,619.58 puntos. CAC 40 de la Bolsa de París ganó un modesto 0.11% para cerrar en 4,049.97 puntos. Bolsa de Fráncfort, el DAX, cedió 0.10% a 8,398.38 puntos. IBEX 35 se dejó 0.15% para cerrar en 8,560.80 puntos. FTSE MIB se dejó 0.13% y cerró en 16,757.24 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Reservas, dolor de cabeza para los grupos financierosEdgar Huérfano y Rodrigo A. Rosales / El EconomistaEl incremento de sus reservas derivado principalmente de la crisis de las desarrolladoras de vivienda, afectó los resultados financieros al primer semestre del año de los siete bancos más grandes en México, reflejándose en mayor o menor medida en la rentabilidad del negocio. Así, las utilidades y la rentabilidad resultaron de forma diferenciada entre cada uno de ellos al terminar la primera mitad del año. Al respecto, la calificadora Standard and Poor's consideró que esta afectación será temporal y que no pone en riesgo la solidez de los grupos financieros en el mediano plazo. " Actualmente, evaluamos el capital ajustado por riesgo (RAC, por sus siglas en inglés) del sistema bancario mexicano como 'adecuado', en torno a 9.66 por ciento. La exposición a grandes desarrolladoras de vivienda representa 4% del capital total ajustado del sistema, que consideramos muy bajo". P.C. sistema financiero Homex se acerca a la guiebra: Moody'sCarmen Luna / El EconomistaLos débiles resultados financieros de Homex y su falta de liquidez &ldquo:incrementan la probabilidad de quiebra" de la viviendera, de acuerdo con la calificadora Moody's, la cual recortó la calificación de la empresa en escala nacional a &ldguo;C.mx&rdguo; desde " Ca.mx". Las acciones de Homex cayeron 14.84%, a 3.96 pesos, en su última sesión de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), luego de haber ganado 63.15% en dos días consecutivos de avances. P.C. sistema financiero, sector vivienda, vivienderas Sólo habrá una miscelánea: CEESPLilia González / El EconomistaEl sector privado acusó que, de acuerdo con la coyuntura política que se vive en este momento, "no se propondrá una verdadera reforma hacendaria" en el próximo periodo de sesiones en el Congreso, sino una nueva miscelánea fiscal, que repercutiría en desincentivos para la inversión y hacia el crecimiento y el empleo. Para el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), recurrir a soluciones fáciles de corto plazo no necesariamente significa un mayor beneficio para la población. P.C. sistema financiero, CEESP, reforma hacendaria En julio, EU generó menos puestos laboralesReutersLos empleadores estadounidenses disminuyeron el ritmo de las contrataciones en julio; sin embargo, la tasa de desempleo bajó, con señales mixtas sobre el mercado laboral que podrían llevar a que la Reserva Federal sea más cautelosa en torno a la esperada desaceleración de su enorme programa de estímulo monetario. El número de empleos fuera del sector agrícola se incrementó en 162,000 en julio, informó el Departamento de Trabajo, por debajo de los 184,000 nuevos puestos de trabajo que se estimaban. P.C. Estados Unidos, empleo, mercado laboral, economía mundial La Jornada Pemex registró superávit de 10 mil 349 mdd en el primer semestrelsrael Rodríguez México, DF. Durante el primer semestre del año, Petróleos Mexicanos (Pemex) registró un superávit de 10 mil 349 millones de dólares, en flujo de efectivo, en su balanza comercial de petróleo crudo, petrolíferos, petroquímicos y gas natural. Con base en estadísticas publicadas en los Indicadores Petroleros, en los primeros seis meses el valor del comercio exterior de petróleo crudo, productos petrolíferos, petroquímicos y gas natural se ubicó en 24 mil 121 millones de dólares, en tanto que el costo de las adquisiciones de refinados, petroquímicos y gas fue de 13 mil 772 millones de dólares.

P.C. PEMEX, balanza comercial

Sube confianza de empresas; baja cifra de personal ocupado

Miriam Posada García

México, DF. La confianza de las empresas que operan en México y los pedidos manufactureros registraron aumentos de 0.09 y 0.20 puntos durante julio pasado respecto a junio, pero el nivel de personal ocupado se contrajo 0.15 puntos y la producción se redujo 0.49; y los resultados comparados año contra año son todos negativos. El Instituto Nacional de

Estadística y Geografía (Inegi) y el Banco de México dieron a conocer el Indicador de Confianza del Productor (ICP) y el Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM) correspondientes a julio, y que resultan de la aplicación de la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial (Emoe) en la que se plasman las expectativas de los directivos empresariales.

P.C. INEGI, ICP, sector empresarial El País El FMI cree que el Gobierno japonés cumplirá sus previsiones de inflaciónCarlos Laorden Madrid 5 AGO 2013 - 16:20 CET2 La Abeconomía, la receta de tres puntos que el primer ministro japonés, Shinzo Abe, está aplicando al país para combatir la deflación que lo azota desde hace lustros, ha recibido, con algunas reservas, la bendición del Fondo Monetario internacional (FMI). Los expertos del Fondo, en su informe anual, destacan los efectos positivos que la revolucionaria política económica de Abe está teniendo sobre la situación de Japón a corto plazo, pero emplazan a las autoridades niponas a profundizar en las reformas estructurales para que este ímpetu inicial no se quede en agua de borrajas. P.C. FMI, Japón, inflación Empleo crea un buzón anónimo para denunciar casos de fraude laboralEl País Madrid 5 AGO 2013 - 19:40 CET133 Para la ministra de Empleo, Fátima Báñez, "el Estado de bienestar español y las conquistas sociales alcanzadas" están en peligro. Y no, la crisis no tiene la culpa. La gran amenaza se llama fraude laboral y, ante tamaño desafío, la ministra ha recurrido a un arma inesperada: el chivatazo ciudadano. Si sabe usted de una tienda que contrata a gente sin contrato, de un vecino que trabaja en negro o de alguien que cobra el paro de forma irregular, el Ministerio le invita a entrar en su página web y rellenar un formulario de forma anónima. La Inspección de Trabajo y Seguridad Social (ITSS) tomará el relevo y, en su caso, investigará las presuntas "conductas fraudulentas e insolidarias". P.C. empleo, seguridad social Brasil está dispuesto a sacrificar el crecimiento para frenar la inflaciónEFE Economía Río de Janeiro 4 AGO 2013 - 15:27 CET2 El Gobierno brasileño busca mantener la inflación bajo control " aunque eso signifique reducir la tasa de crecimiento". Así lo aseguró ayer el ministro de Hacienda, Guido Mantega, que afirmó que el Ejecutivo jamás dejará que los precios se desboquen. Sin embargo, la inflación ha subido en el primer semestre un 6,7%. P.C. Brasil, inflación, crecimiento económico